

Billos Enigma vom 28. März 2013: Verzweifelter Religionslehrer

<p>Frage von Olivier Flechtner: Mit welcher naturwissenschaftlichen Aussage brachte ich meinen Religionslehrer in der ersten Klasse zur Verzweiflung?</p>		Punkte für verführte Antwortende je 3	Punkt für den schnellsten Vorschlag je 1	Punkt für die schnellste Antwort in Runde 2 je 1	Punkte für richtig erratene Antwort je 2	Extrapunkt vom Spielleiter für originellsten Vorschlag 1	TOTAL Punkte 7
Runde 1	Runde 2	je 3	je 1	je 1	je 2		
Antwortvorschläge	Autoren	Ratende					
A Adam und Eva hätten von der Kakifrukt genascht und seien im Gesicht rot geworden, aber nicht aus Scham, sondern wegen des hohen Carotingehalts der Frucht.	Martin Brasil		1				1
B Beim Thema Neid und Hass belegte ich die Evolutionstheorie mit wissenschaftlichen Daten über Angst und Wettbewerb und deren Bedeutung für das Überleben der Art.	Richard Jashovsky			1	2		3
C Klein Olivier interessierte sich für Physik und wusste: um Christi Geburt gab's keine Planetenkonjunktion, also keinen Bethlehem-Stern als Wegweiser für Könige.	Katja Jent				1		1
D Der Religionslehrer erzählte uns, dass Jesus auf dem Wasser laufen konnte. Ich bestritt das, weil im Nahen Osten keine Seen zufrieren, das hätte es ja erklärt.	Regula Horner	Georg Birkner Eckart Droessler (Richard Jashovsky)	6	1			7
E «War der Osterhase Jesus' Kaninchen?»	Eckart Droessler	Regula Horner Martin Brasil Ruedi Salzmann (Regula Horner)	9				9
F Mit der Aussage, dass die Drei-Kelvin-Strahlung, ein Beleg für den Urknall, die Genesis und damit die Grundlage der Bibel widerlege.	RICHTIG						2

Kommentare zu Runde 1

von Martin:

Olivier war von seinem Vater, einem Spassvogel, zu dieser Aussage animiert worden. Die Einflüsterung war nicht ohne Hand und Fuss. Das Paradies ist doch längst passé. Damals gab es wohl noch keine Äpfel. Hingegen ist die Kakifrukt eine der ältesten Kulturpflanzen. Zudem ist nicht der Apfel, sondern die Kaki eine göttliche Frucht, nur dummerweise nicht von «unserem» lieben Gott, sondern von diesem seltsamen Griechen Zeus.

<http://de.wikipedia.org/wiki/Kaki#Frucht>

selten so gelacht...

von Regula:

Was behandelt man in der ersten Klasse im Religionsunterricht? Das alte Testament?
Jesus der über das Wasser wandelte, das Meer das sich geteilt hat? Wasser zu Wein?
Quelle aus dem Stein?
Vermehrung von Fisch und Brot?
Den Blinden wieder sehend machen?
Was jetzt nun? Oder etwas ganz anderes?
Jesus der von den Toten aufersteht? Der Stein vom Grab weggeschoben?
Marias unbefleckte Empfängnis?
Gopf!

Kommentare zu Runde 2

-

Kommentar der Spielleitung:

Mal Werbung in eigener Sache:

Ich kürze Texte professionell bis auf 50%, bei 100% Inhalt.

So auch bei vielen Enigma-Vorschlägen.

Beispiele: Martin 257 Zeichen (gekürzt auf 160), Richard 201 Zeichen in kurzem Englisch (160 deutsch), Katja 270 Zeichen (160)

Kürzen ist Schwerarbeit. Mensch kann mich dafür buchen. Offerte auf Anfrage.

Kommentar 2 der Spielleitung:

Diesmal war nicht nur der Religionslehrer verwirrt, sondern offenbar auch der Spielleiter...

Der Rätselautor machte mich kurz nach Publikation der Antwortvorschläge darauf aufmerksam, dass seine Antwort in der Auswahl fehle.

Tatsächlich...! OMG... Da muss beim Kopieren vom Excel in die Website was durcheinander gekommen bzw. verschwunden sein.

Das war nun fast ein SuperGAU. Wie mischelt man nachträglich die richtige Antwort unter die fünf falschen, ohne dass die Mitspielenden merken, welche welche ist?

«Der Urheber einer der Antworten hat mich eben darauf aufmerksam gemacht, dass seine Antwort in der Auswahl fehlt. Also alles nochmals von vorn, bitte alle nochmals tippen, denn jetzt sind's ja 6 statt 5 Antwortvorschläge, und die sollen alle die gleiche Chance haben, Euch in die Irre zu führen :-))»

Und es hat funktioniert...!

Weil Runde 2 zweimal begann und beim erstenmal schon vier Tips eintrafen, wird der Punkt für den schnellsten Tip diesmal 2x vergeben.